



# スマイル

9月

三島小学校3・4年生  
令和4年9月1日

長かった夏休みも終わりました。今年はコロナ感染第7波、猛暑で連日の「熱中症警戒アラート」のために、子どもたちも外に出かけることの少ない日々だったかもしれません。

その上、今年は、予想外のプール施設が使えない状態に。昨年度ほぼ毎日全員が来ていた4年生、今年はそのにつられるかのように来ていた3年生も途中からプールに来れなくなって残念でしたね。

その分、しっかり家族との団らんを楽しめたのではないかと思います。家族の十分な愛情を受け、心身ともに成長した夏休みだったのでしょうか。8日の登校日、みんながたくさんの宿題をきていて、ビックリ！最後までためずにコツコツとしてくる子どもたちを褒めました。でもその陰にお家の方の並々ならぬ力があつたことと思います。本当にお世話になりました。

今日からは、いよいよ1学期後半のスタートです。9月当初は休み明けということもあり、学校生活のリズムを取り戻すのがたいへんだと思いますので、励ましていただければと思います。一人一人が目標をもち、学習にスポーツにしっかり取り組めるよう支援していきたいと思います。



## ワクワク！廃油石けん作り



今年度、4年生は環境問題に取り組んでいます。5月に明連川を調べ、家庭から出る排水が一番川を汚す原因だと分かりました。少しでも排水を出さないために、どうするかを考え、リデュースとして廃油石けんを作ることになりました。

いつも4年生がすることに興味津々で見ているので、3年生も一緒に作ることにしました。誰もかれも初めてでしたが、作り方も4年生がタブレットで調べました。初めて知ることドキドキしながら、無事作り上げることができました。また、お家に持って帰ると思うので、ぜひ使ってみてください。



## 大きく育ったよ！

4月から理科で育てていた植物が夏休み中大きく大きく育ちました。4年生はズッキーニとヘチマ、3年生はマリーゴールド・ホウセンカ・ミニひまわりです。種をミニポットに植え、水やりをして育てました。ある程度大きくなると花壇に植えました。花壇は校長先生がマルチをかけてくれていて、育ちやすいようにしてくれていました。8日の登校日に3年生はホウセンカやひまわりの種を見ました。4年生はたくさんなっているヘチマにビックリ。さあ、どこまで大きくなるのかな。



ズッキーニ

ヘチマ

マリーゴールド

ホウセンカ

## ～お知らせ～

4年生に彫刻刀の申し込みの封筒を渡しています。12月か1月頃使う予定です。家で用意できるならいいですが、申し込まれる場合は9月16日までお願いいたします。

## 9月の主な予定

- 1日(木) 夏休み後集会・避難訓練
- 2日(金) 身体測定
- 9日(金) ふるさと学習(3年)  
グリーン環境見学(4年)
- 14日(水) クラブ活動
- 19日(月) 敬老の日
- 23日(金) 秋分の日
- 27日(火) 文化庁事業(バレエ団見学)



